

Piden que se rehabilite al rey que apoyó a Mussolini

M. A. EGEA (EFE)  
Roma

El príncipe Vittorio Emanuele de Saboya ha reivindicado la memoria de su abuelo, el rey Vittorio Emanuele III, con el que el fascismo y la monarquía cohabitaban en Italia durante 21 años, y ha pedido la rehabilitación de su figura.

Vittorio Emanuele III subió al trono en 1900. La fase más polémica de su reinado arranca el 28 de octubre de 1922, cuando se negó a firmar el decreto de estado de asedio que hubiera cerrado el paso al poder de Mussolini, tras la 'Marcha sobre Roma'.

A ello se añaden la firma en 1938 de las leyes raciales del régimen fascista, el apoyo a la guerra en Etiopía, la intervención en la guerra civil española al lado de Franco, el pacto de Acero con la Alemania nazi, la ocupación de Albania, y la entrada en la II Guerra Mundial.

# Caos y muerte en Kenia

Las elecciones se amplían a hoy por las irregularidades y el estallido de violencia tribal

ALBERTO MASEGOSA (EFE)  
Nairobi

La violencia hizo al final su aparición en las elecciones presidenciales y legislativas de ayer en Kenia, donde la confusión generalizada obligó a ampliar hasta hoy el plazo de votación en algunas regiones.

Tres personas, entre ellas un bebé de cuatro meses, perdieron la vida en enfrentamientos con armas blancas en Siaya, en el oeste del país, y a las denuncias de la oposición de fraudes casi masivos se sumó la decisión adoptada a última hora de la tarde del domingo por la Comisión Electoral de aplazar el voto en aquellas zonas donde las irregularidades impidieron a los electores depositar su sufragio.

Las dos víctimas mortales eran agentes de la gobernante Unión Nacional Africana



AFERRADO AL PODER El presidente de Kenia, Daniel arap Moi, saluda a jefes tribales tras votar ayer.

de Kenia (KANU), que fueron atacados por miembros de la etnia luo—mayoritaria en una de las pocas regiones donde el partido gobernante es minoritario—en incidentes con más carácter tribal

que político. La detención de partidarios de la oposición, el retraso y la lentitud con que se desarrolló la votación en algunas áreas y la falta de papeletas en otras crearon un ambiente de confusión ge-

neral durante toda la jornada. Las elecciones fueron aplazadas en tres circunscripciones de Garisa, en el noroeste, ante la ausencia de tarjetas de voto de algunas opciones de la oposición.

CUBA La explosión en una iglesia fue un accidente

La Habana.—Un turista mexicano y un joven cubano que se divertían con petardos de fiesta fueron los responsables de la explosión que "accidentalmente" se registró en la iglesia de La Merced sin ocasionar daños ni víctimas, afirmaron ayer fuentes oficiales. El incidente se produjo en la madrugada del sábado. EFE

RUMANIA El ex rey Miguel podría regresar de forma inminente

Madrid.—El retorno a Bucarest, del que fuera rey de Rumanía Miguel I puede ser inminente dadas las buenas relaciones que mantiene con el actual presidente rumano, Emil Constantinescu, y su disposición a no reclamar de forma inmediata la devolución del patrimonio que le fue incautado. FP

IRAQ Más de 100 opositores ejecutados en un sólo día

Dubai.—Un grupo de la oposición iraquí en el exilio informó ayer de que más de cien presos políticos fueron ejecutados en Iraq en un solo día. El Partido Comunista Iraquí (PCI) afirma que las autoridades ejecutaron el 21 de noviembre a 109 presos políticos en la cárcel de Abu Ghraib, cerca de Bagdad. EFE

CAMBOYA La resistencia monárquica contraataca

Bangkok.—Los combatientes leales al depuesto primer ministro, príncipe Norodom Ranaridh, que desde hace varias semanas repelen la ofensiva contra su bastión en O'Smach, atacaron ayer una de las más importantes bases del Ejército del Gobierno. Los monárquicos cuentan con el apoyo de los Jemeres Rojos. EFE

CHINA Casi 200 uigures exterminados por el Ejército

Pekín.—Al menos 186 personas, en su mayoría nacionalistas de la minoría étnica uigur, fueron "exterminadas" por el Ejército chino en una reciente campaña de represión de los movimientos independentistas en la región del Xinjiang, noroeste de China, informaron ayer fuentes uigures en el exilio. EFE

## El 'fantasma' de Oklahoma aún vive en Estados Unidos

La amenaza de otro atentado terrorista se mantiene latente dos años después

Denver (EE UU) / EFE.—La amenaza de un atentado terrorista de algún grupo estadounidense se mantiene latente después de más de dos años del múltiple crimen de Oklahoma City, donde el estallido de un camión cargado con explosivos destruyó un edificio federal y causó la muerte de 168 personas, entre ellas 19 niños. Timothy McVeigh, condenado ya a la pena de muerte, y Terry Nicholson, que se enfrenta a un juicio en Denver, son acusados de ser los responsables del atentado de Oklahoma.

Desde la destrucción del edificio en Oklahoma los agentes de la Oficina Federal de Investigaciones (FBI) y el Departamento de Alcohol, Tabaco y Armas (ATF) han tratado de desbaratar las células clandestinas antigubernamentales. Esta vigilancia dio resultados este año y en marzo fue detenido un grupo de conspiradores, bajo los cargos de planear atentados contra propiedades federales.

En agosto fue convicto el líder de la Milicia de las

Montañas de Virginia el Oeste y en noviembre tres seguidores de Identidad Cristiana—racistas blancos—fueron condenados a prisión de por vida por planear atentados y el robo de bancos.

Estos son algunos de los casos investigados y sentenciados, pero continúan otros. En todos el común denominador es el rencor contra el Gobierno federal, los impuestos y el temor al Nuevo Orden Mundial.

Los grupos civiles (autodenominados milicias) de conspiración contra el Gobierno están extendidos por varios de los 50 estados, como Texas, Arizona, Washington, Arkansas, Idaho y Virginia del Oeste.

Mientras tanto, continuaba ayer el juicio de Nichols con la reunión del jurado que debe escuchar los testimonios de la fiscalía y la defensa para después dictar su veredicto. Los expertos legales prevén que la fiscalía podría tener dificultades para convencer al jurado de que Nichols sea sentenciado a la pena capital.

¿TU QUIEREN SUSTITUIR A JULIO ANGUITA

**Cambio 16**  
400 PTAS  
ENERO 1998 • Nº 2.262

AZNAR, SOLO ANTE EL SOCIALISMO

1997 EN IMAGENES

ESTE PAÍS El Día que se fue Felipe  
ECONOMÍA España Va Bien  
INTERNACIONAL Esclavos del Dolor  
CULTURA ¡Vivan las Inauguraciones!

**Mejor Año Nuevo**

CALENDARIOS  
ARTE PARA TODO EL AÑO

ONG: La Unión hace la Fuerza